

## La Puissance du Pardon

**« Mais soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant les uns aux autres, comme Dieu aussi, en Christ, vous a pardonné » (Éphésiens 4:32).**

La cérémonie commémorative en l'honneur de Charlie Kirk a eu lieu hier. Il était un jeune homme dont la vie a été coupée par la balle d'un assassin. Il est déchirant de penser au chagrin causé à sa jeune épouse et à leurs jeunes enfants. Lors de la cérémonie, sa veuve, Erika Kirk, a fait référence au meurtrier de son mari et a déclaré : « Je lui pardonne. Je lui pardonne, car c'est ce que Christ a fait ».

Lors de son discours, le président Trump a exprimé ses regrets, mais a exprimé son désaccord avec Mme Kirk. Puis il a ajouté : « Je déteste mes adversaires et je ne souhaite pas leur bien ».

Mon père a été tué dans un accident avec délit de fuite alors qu'il rentrait tranquillement chez lui le jour de son 25<sup>e</sup> anniversaire de mariage. L'accident a été causé par un conducteur en excès de vitesse et ivre. Nous vivions à Manchester et avons été informés de son décès par un policier à une heure du matin. Nous sommes rentrés à Hull plus tard ce jour-là pour être avec la famille. Le plus jeune enfant de ma mère n'avait que trois ans et June, mon épouse, était enceinte d'Anna, qui serait la première petite-fille de mon père. Cette semaine-là, nous avons assisté à la réunion de prière à Hull. C'était un moment émouvant, rempli de témoignages de tristesse et d'un profond amour pour ma famille. La dernière personne à prier était un cher ami. Il a prié pour le conducteur de la voiture. Cette prière m'a aidé à comprendre le pouvoir du pardon.

Lors d'un voyage en Amérique, John Wesley a rencontré un riche compagnon de voyage, accompagné d'un travailleur qu'il traitait avec une grande cruauté. Après un incident désagréable où le passager a humilié son travailleur pour un petit problème, John Wesley a demandé à l'homme s'il avait exprimé son pardon. L'homme répondit : « Je ne pardonne jamais ». Wesley a répondu : « J'espère, monsieur, que vous ne péchez jamais ! »

Le Sauveur est venu payer le prix de notre pardon. Il a pris la place de Barabbas, un meurtrier : « Et toute la multitude s'écria ensemble, disant : “Ôte celui-ci (Jésus), et relâche-nous Barabbas”, qui avait été jeté en prison pour une sédition qui avait eu lieu dans la ville, et pour meurtre » (Luc 23:18-19). Plus tard, cloué sur la croix destinée à Barabbas, Jésus a prié son Père : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent ce qu'ils font »

(v.34). En tant que chrétiens, nous devrions vivre conscients du pardon de Dieu et pardonner. En même temps, nous devrions témoigner de Dieu comme juge de tous les hommes (Hébreux 12:23).

Le Sauveur nous dit :

« Mais moi, je vous dis : Aimez vos ennemis,... et priez pour ceux qui vous font du tort et vous persécutent, en sorte que vous soyez les fils de votre Père qui est dans les cieux » (Matthieu 5:44-45). Il l'a démontré par le salut de l'apôtre Paul, qui a persécuté le peuple du Christ. Par conséquent, Paul avait une profonde compréhension de ce que signifiait être pardonné et de pardonner. Il écrit :

*« Revêtez-vous, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, d'entrailles de miséricorde, de bonté, d'humilité, de douceur, de longanimité, vous supportant l'un l'autre et vous pardonnant les uns aux autres, si l'un a sujet de plainte contre un autre : comme aussi le Christ vous a pardonné, vous aussi faites de même »  
(Colossiens 3:12-13).*

*« Que toute amertume, et tout courroux, et toute colère, et toute crierie, et toute injure, soient ôtés du milieu de vous, de même que toute malice : soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant les uns aux autres, comme Dieu aussi, en Christ, vous a pardonné »  
(Éphésiens 4:31-32).*

**Gordon D Kell**